

“Tiquito” se echó el número 21

Hanna la pellejeó pero **ganó**

◆ ERICK FALLAS
erick.fallas@lateja.co.cr

No fue ningún “pastel” para Hanna Gabriel anoche en el Casino Conrad, en el balneario uruguayo de Punta del Este.

Melisenda Pérez le dio bastante trabajo a la tica que al final se impuso por nocáut técnico y se quedó con el cinturón superwelter, 154 libras.

Fue en el décimo round cuando Hanna se impuso y el árbitro cen-

tral tuvo que parar la pelea.

A pesar de su técnica y gran presencia, la norteamericana, que más parecía una peleadora callejera, aguantó más de lo que se podía esperar.

Hanna soportó los primeros cinco rounds, donde la gringa se le iba encima. La tica demostró orden y mucha técnica para aguantar. Melisenda golpeaba bastante, pero los “güevazos” de Hanna eran más efectivos.

“Se me complicó un par de ve-

ces, pero no quería poner en peligro el título. Aprendí montones, que es lo que siempre busco”, dijo la costarricense.

Mami sufrida. Doña Yolanda, la mamá de Hanna, se juntó en su casa del Invu Las Cañas, Alajuela, con algunos de sus hijos.

“Me dan muchos nervios, por eso no veo la pelea sola”, dijo.

Antes de la esperada pelea de Hanna Gabriels, el costarricense Bryan Vásquez tuvo su victoria número 21.

“Tiquito”, como le dicen, peleó contra el argentino Luis Suárez.

La pelea fue a seis rounds y el tico le dio bastante duro a su rival, pero no pudo noquearlo. Al final, los jueces le dieron el gane unánime a Bryan, que llega con esta a su victoria consecutiva número 22.

